

石巻市教育委員会生涯学習課

# 家庭教育学級だより



平成30年10月 9日 第7号

**【家庭教育学級】** 核家族化・少子化・地域の連帯感の希薄化が進む現代社会においては、子育てについて気軽に相談できる機会が少なくなっています。そこで、“自信を持って、楽しく子育てをしてほしい”との思いから、子育てに迷い、悩んでいる親御さん、家庭教育のヒントを学びたい親御さんを対象に「子育てや家庭教育について学ぶ場・学ぶ機会」を設けたものです。

## 蛇田小学校 第1回学習会 7月 9日(月) 【講話】

「子育て講座」 講師 蛇田小学校長 阿部清司氏

<内容> ○ 学校の教育方針と子育てに関する講話

<感想> ・ ふだん聞けない校長先生のお話がとてもためになりました。蛇田小学校の子どもたちへの思いなども分かり、参加してよかったと思いました。  
・ 校長先生のユーモアのある講話のおかげで、今まで以上に学校が身近に感じました。



## 開北小学校 第1回学習会 7月10日(火) 【実技】

「段ボール工作で楽しもう」 講師 今野梱包株式会社 代表取締役社長 今野英樹氏

<内容> ○ 段ボールを用い、親子で「カタパルトと紙飛行機」を作る。

<感想> ・ 先生の人生の話なども聞いてとても楽しめました。工作も自宅ではあまり一緒にする機会がないので、このような学習会はよかったと思いました。  
・ 子どもたちの興味関心が高いものでした。工作は、いろいろ考えながら、完成した時の物を想像しながらできるので、楽しいと思います。家でまたやってみたいと思える活動でした。



## 河北幼稚園 第1回学習会 7月11日(水) 【実技】

「親子で体を動かして遊ぼう」 講師 okj トータルマスター 佐藤恵美氏

<内容> ○ 身近にあるものも使いながら、親子で体を使う遊びを学ぶ。

<感想> ・ 室内での遊びについては今までなかったので、今回の学習会ではタオルを使った遊びを教えていただき、室内でも十分に楽しむことが分かりました。時間を見つけて、子どもと一緒に体を動かしたいと思います。  
・ 子どもと一緒に体を動かして楽しかったです。活動の進むペースが速く大変でした。



## さくら保育園 第1回学習会 7月11日(水)

【実技】

「親子クッキング」 講師 さくら保育園栄養士 今井絢子氏

- <内容> ○ 親子で夏野菜を使ったメニューを作る。
- <感想> ・ 初めてピザを作ったが、子どもと一緒にできてよかった。
- ・ 包丁を使うこと、親子で作ったことは、家庭では時間の余裕がなく、大変よい時間を過ごせたと思います。
- ・ 普段見られない子どもの様子を見ることができて、とても楽しかったです。



## 飯野川小学校 第1回学習会 7月12日(木)

【講話・実技】

「みるく教室」 講師 (株)明治 阿部裕子氏

- <内容> ○ 講話：子どもの成長のための正しい食生活について学ぶ。
- 実技：牛乳を使ったデザート作り
- <感想> ・ 講師の方が、子どもたちの興味を引くような進め方で行ってくださり、子どもたちも飽きることなく参加できたので、とてもよかったと思います。
- ・ ふだん子どもと向き合う時間や話し合う時間が少なくなっていたので、子どもと一緒に作業ができてよかったです。子どもの楽しそうな笑顔が見えて満足です。



## 貞山小学校 第1回学習会 7月17日(火)

【講話】

「おもてなし講座」 講師 筑波大学客員教授 江上いずみ氏

- <内容> ○ 「おもてなしの心」について学ぶ。
- <感想> ・ 自己啓発のため参加させていただきました。今後の異文化交流が確実に増える中で、グローバルマナーはとても大切なことと実感しました。なかなか学ぶ機会もなく、忘れがちな「おもてなし」の気持ちが身に付くように、そして自然に行動できるように心がけたいと思いました。



## 蛇田中学校 第1回学習会 7月17日(火)

【講話】

「SNSの正しい使い方」 講師 宮城県総合教育センター指導主事 佐藤好彦氏

- <内容> ○ SNSの安全な使い方や家庭でのルールづくりについて学ぶ。
- <感想> ・ SNSの恐ろしさを親子共々学びました。ありがとうございました。優しさ想像力を持って使用していけるよう指導していきたいと思います。
- ・ 子どもたちにも分かりやすくお話していただきました。携帯は便利だけど危険も伴うので、よく理解して使わせなければいけないと思いました。



## 牡鹿地区保育所 第2回学習会 7月18日(水)

【講話・実技】

「グラウンドサロン～子どもの育ちについて～」 講師 宮城県助産師会助産師 高橋有希氏

- <内容> ○ 実技：体幹トレーニング
- 講話：子育てについて
- <感想> ・ 子どもと一緒に楽しく体を動かし、体幹を鍛えられる方法などとても勉強になりました。暑い日はクーラーの効いた部屋の中で、子どもと遊びながら体幹を鍛えたいと思います。
- ・ 孫となると甘やかして叱れません。ほめて育てる、大切です。

